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Zitat von clubfan 

Interessant:

Hat der Berater nicht an den BVB eine Absage wegen "fehlender sportlicher
Wertschätzung" erteilt? Beim BVB wäre er auch in die U23 gekommen.

Nur mit keiner Aussicht so schnell im Profibereich zu spielen. Beim Club rechnet er sich
bestimmt grosse Chancen aus in der 1. Mannschaft zu spielen.

Palikuca hat das ja auch angedeutet.
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